



REACH COMPLIANCE CERTIFICATE

Conformité à la Directive Européenne Reach N° 1907/2006
Incluant les mises à jour des SVHC du 16/07/2019 et du 16/01/2020
Compliance with European Directive Reach EC N° 1907/2006
Including last updates of the SVHC list on 16/07/2019 and 16/01/2020

Page
:
1 / 1

Sur la base des informations dont elle dispose à ce jour concernant ses process de production et les données qualitatives et quantitatives obtenues auprès de ses fournisseurs de matières premières, ses sous-traitants ou dans les normes applicables à ses produits, AA SA déclare que :

L'ensemble des composants et fournitures Acousto-optiques et Radio Fréquences de AA OPTO-ELECTRONIC (AA SA) satisfont aux exigences imposées par le règlement n°1907/2006 du Parlement Européen et du conseil du 18 décembre 2006 concernant l'enregistrement, l'évaluation et l'autorisation des substances chimiques et spécifiquement que les substances suivantes ne sont pas intentionnellement utilisées ou ajoutées lors de la fabrication de ses produits :

- Substances de la liste candidate des substances très préoccupantes soumises à autorisation (SVHC) mise à jour par l'ECHA le 16/07/2019 et le 16/01/2020*
- Substances soumises à autorisation (Annexe XIV du 14 février 2012)*

AA SA garantit également que tous ses fournisseurs ont été informés de leurs obligations à suivre la Directive Européenne REACH*.

On the basis of the information currently available concerning its production processes and the qualitative and quantitative data obtained from its suppliers of raw materials, its subcontractors or in the standards applicable to its products, AA SA declares that:

All Acousto-Optical and Radio Frequency components and supplies of AA OPTO-ELECTRONIC (AA SA) meet the requirements of Regulation No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18 December 2006 concerning the registration, evaluation and authorization of chemical substances and specifically that the following substances are not intentionally used or added during the manufacture of its products:

- *Substances on the candidate list of substances of very high concern subject to authorization (SVHC) updated by ECHA on 16/07/2019 and 16/01/2020**
- *Substances subject to authorization (Annex XIV of 14 February 2012)**

AA SA guarantees also that all suppliers of components and materials are aware about Reach Directive.*

14/01/2021

Signature

*Dans le cas de toute modification ou nouvelle information, AA SA en informera immédiatement l'utilisateur.
In case of any modification or new information, AA SA would inform immediately the user.

Ed.	Par / By (Position)	Date	Observation
0	Sales Director	6.12.2016	Creation Franck DARDE
1	Sales Director	5.03.2018	Franck DARDE
2	Sales Director	23.08.2019	Franck DARDE
3	Sales Director	14.04.2020	Franck DARDE